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FOLIO 01

ACTA N" 01/23. Municipio 18 de Mayo, fnartes 03 de enero de 2023.'

En la Sala de Sesioneá "prof. Alberio Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as. Sres./as. Concejales: Rosa

Recarte, Victor Gularte, Mabel Martínez, Nancy Ramirez y Carmen Sosa'

Siendo las 20:30hs. comienza Ia sesión ordinaria'
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"58/22, se aprueba 4 en 4-

2)- Lectura, apro-bación y firma de Acta de Audiencia Pública, se aprueba 4 en 4'

ai- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones NoO1, N'02, N'03, N"04 y N"05/23, se

aprueban 4 en 4.
4i- presentación de previos: Alcaldesa Adriana Sánchez menciona cambio de fecha de

cine sorteada en r"r¡On paraOa, el cambio de fecha sería entre Plaza Arcoiris y Plaza San

lsidro. euedando el cine en Plaza San lsidro el día 06/01 y en Plaza Arcoiris el día 1OlO2'

Concejal Carmen Sosa solicita, si es posible, la torta por el evento de reyes sea entregada

ese día para que mientras los niños disfruten del cine puedan acceder a una porción de torta

y refreico. Álcaldesa Adriana Sánchez menciona que se realizaran las gestiones

torr"spondientes e informa que todos los cines comenzarán a las 20:30hs.

S)- Soiicitud de limpieza de cunetas - Julio. Por acuerdo en la formación, se determina pase

a operativa. Se aPrueba 4 en 4-

6)- Solicitud de colaboración para Escuela de Verano - Dir. Laura Berriel.'Alcaldesa Adriana

Sánchez menciona que diálogo con la directora y se le comento que no era posible llegar a

la persona que cobá por niño. La alcaldesa Tania Vecchio, perteneciente al Municipio de
parque del plata, obtuvo unas cabañas para realizar intercambio cultural, se le ofreció esta

opcibn a la Dir. Laura Berriel, pero quedó en tratarlo con la inspección de la escuela. Si no se

consigue que concurra una escuela a las cabañas, se puede realizar alguna actividad con

niños de la zona, a cargo de los Concejales. Luego de discutido el tema, se resuelve quedar

en estudio y permanecér en el orden del día para la próxima sesión. Se aprueba 4 en 4.

7)- Solicitud de caños - Silvia Larraza. Alcaldesa Adriana Sánchez propone pase a
operativa, lo que se aPrueba 4 en 4.
gi- Sotic¡tud de colaboración con chapas y relleno - Emigrantes Venezolanos. Alcaldesa

Adriana Sánchez menciona que se creó en Canelones un área que trata los temas

referentes a emigrantes. Por lo tanto, propone pase a dicha área, a la Dir. Gral. De

Desarrollo Humano y a la Dir. De Vivienda. se aprueba 4 en 4.

Siendo las21:20 hs. finaliza la sesión'
Próximo Concejo martes 31 de enero de 2023,
LEE, OTORGAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18

OCUPA EL FOLIO 01.

sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

DE MAYO el 31 de enero de 2023, LA QUE
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